
Deutsch: Sehr geehrter Kunde, 

Sie haben ein handgefertigtes Naturprodukt gekauft. Durch das natürliche 
Wachstum des Bambus ist jedes Stück ein Unikat. leichte Abweichungen in 
Form und Farbe sind mitunter nicht zu vermeiden. 

Da im Ursprungsland eine extrem hohe Luftfeuchtigkeit herrscht, ist eine 
hundertprozentige Trocknung manchmal nicht möglich. Bitte beachten Sie, 
dass es deshalb möglicherweise zu einer Veränderung am Artikel kommen 
kann (Risse im Holz) und halten Sie ihn wenn möglich von warmer Heizungsluft 
fern. 

Dieser Artikel ist für den Außenbereich geeignet, sollte jedoch vor andauernder 
Nässe geschützt werden. Dauerhafte Sonneneinstrahlung kann zu 
Farbveränderung führen. 

English: Dear customer, 

you bought a handmade natural product. Due to the growth ofthe bamboo 
each piece is unique and small variations in shape and color are not avoidable. 

Since in the country of origin an extremely high humidity is found, a drying 
process is sometimes not possible for 100%. Please pay attention that due to 
this fact a change at the article is sometimes possible (cracks in the wood) and 
try to keep it away from heating-air. 

This article is suitable for outdoor use but should be protected from permanent 
wet conditions. Permanent sunlight can cause color changes as well. 


